## Bayerisches Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten



Bayerisches Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten 80535 München

(per Newsletter)

An alle
Erzieherinnen und Erzieher,
Leiterinnen und Leiter
in Kindergärten und Häuser für Kinder
in Bayern

Name Melanie Reichlmayr

Telefon 089 2182-2682

Telefax 089 2182-2677

Ihr Zeichen, Ihre Nachricht vom Bitte bei Antwort angeben Geschäftszeichen M4-7687.3-1/7 München 17.02.2021

## Start des EU-Schulprogramms zum 22. Februar 2021

Sehr geehrte Leiterinnen und Leiter, Erzieherinnen und Erzieher,

auf Grund der Schließungen von Kindertageseinrichtungen und Schulen zum 16. Dezember 2020 wurden die Lieferungen im Rahmen des EU-Schulprogramms (ESP) an Grund- und Förderschulen und vorschulischen Einrichtungen wie Kindergärten und Häusern für Kinder mit sofortiger Wirkung bis zum 21. Februar 2021 eingestellt.

Wir freuen uns daher, Ihnen mitteilen zu können, dass, unter Berücksichtigung der Entwicklung des Infektionsgeschehens, mit der Öffnung der Kindertageseinrichtungen und Grundschulen ab dem 22. Februar 2021 Lieferungen im Rahmen des EU-Schulprogramms (ESP) grundsätzlich wieder möglich sind.

**Ausnahmen:** 

Liegt der Inzidenzwert in einem Landkreis bzw. einer kreisfreien Stadt

über 100, sind dort weiterhin grundsätzlich keine Lieferungen im Rah-

men des ESP möglich, da in diesem Fall Einrichtungen geschlossen und

Schulen im Distanzunterricht sind.

Notbetreuungen und Covid-19-bedingt geschlossene Einrichtungen/Schulen

können grundsätzlich nicht im Rahmen des ESP beliefert werden.

Bitte stimmen Sie sich immer eng mit Ihrem Lieferanten ab.

Konkrete Details zur Regelung der 7-Tages-Inzidenz werden unter

schulprogramm.bayern.de

veröffentlicht, sobald die entsprechenden Rechtsgrundlagen verabschiedet

sind.

Wir wünschen Ihnen und Ihrem Team, sowie allen Kindern in den Einrich-

tungen einen guten Wiedereinstieg in das EU-Schulprogramm und für das

weitere Kindergartenjahr weiterhin alles Gute in dieser besonderen Zeit.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Angelika Reiter-Nüssle

Ministerialrätin

Seite 2 von 2